2024-06-06

## Luis Mendoza recibe constancia de mayoría de votos como alcalde en Benito Juárez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/luis-mendoza-recibe-constancia-de-mayoria-de-votos-como-alcalde-en-benito-juarez/

Luis Mendoza recibió su constancia de mayoría de votos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en la Junta Distrital 17, donde hizo un llamado a la reconciliación.

"Yo sin duda voy a estar dispuesto a trabajar, a sumar, que las campañas queden atrás y nosotros tenemos que cumplir, saber gobernar y quedarle bien a todos los vecinos de Benito Juárez y mi mano está extendida para la (virtual) jefa de Gobierno", afirmó.

El próximo alcalde de la demarcación dijo que trabajará tanto con alcaldes de la oposición como de Morena. "No he tenido oportunidad, pero pronto buscaré contacto para ponernos de acuerdo para ver cómo vamos a trabajar", indicó.

Luis Mendoza agradeció a las y los vecinos de Benito Juárez por su apoyo, confianza y el voto de 203 mil 831 habitantes de la Alcaldía que refrendaron por un periodo más a los gobiernos emanados del Partido Acción Nacional (PAN).

Dijo que la Benito Juárez seguirá siendo una trinchera de la oposición en la Ciudad de México y también a nivel federal para que el Partido Acción Nacional siga creciendo.

Agregó que ha estado en contacto con el excandidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada. "Más allá que sea un candidato que no salió favorecido, es un gran amigo y estamos en contacto con él, dando ánimos y creo que fue el mejor candidato que tuvimos y vamos a seguir apoyándolo".

ss/cr